

KANTOR KOMUNIKASI UNIVERSITAS INDONESIA

KLIPING

KLASIFIKASI : Pendidikan Tinggi Umum
TEMA : Sekolah Manfaatkan Pendaftaran Gratis
SURAT KABAR/MAJALAH : Kompas

Hari **Selasa** Tanggal **29** Bulan **Januari** Tahun **2013** Halaman **13** Kolom **3-6**

RINGKASAN :

Sekolah mendorong semua siswa kelas XII SMA untuk memanfaatkan Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) yang dilaksanakan gratis mulai 2013. Pada jalur SNMPTN, pendaftaran dilakukan oleh sekolah sampai 8 Februari 2013 dengan memasukkan nilai rapor masing-masing siswa secara *online* ke panitia SNMPTN. Selanjutnya, pada 1 Februari – 8 Maret 2013 siswa mendaftar bidang studi yang dikehendaki.

CATATAN :

Sekolah Manfaatkan Pendaftaran Gratis

Jalur SNMPTN Dibuka sampai 8 Februari 2013

JAKARTA, KOMPAS — Sekolah mendorong semua siswa kelas XII SMA untuk memanfaatkan seleksi nasional masuk perguruan tinggi negeri yang dilaksanakan gratis mulai 2013 ini. Untuk itu, sekolah memfasilitasi siswa untuk terdaftar secara online di laman SNMPTN.

"Sayang kalau tidak dimanfaatkan karena pendaftaran seleksi nasional masuk perguruan tinggi negeri (SNMPTN) mulai tahun ini tidak dibatasi kuota sesuai akreditasi sekolah," kata Hartono, Kepala SMAN 12 Bandung, Jawa Barat, Senin (28/1). SNMPTN adalah jalur seleksi masuk PTN tanpa ujian tulis yang dulunya bernama jalur undangan. Jalur ini khusus untuk siswa lulusan tahun 2013 dengan kuota 50 persen dari dayaampung PTN.

Selain jalur SNMPTN, ada juga jalur Seleksi Mandiri Bersama berupa ujian tulis yang diselenggarakan bersama-sama oleh se-

jumlah PTN dengan kuota 30 persen dari kapasitas PTN. Selain itu, juga ada jalur Seleksi Mandiri yang dilakukan masing-masing PTN dengan kuota 20 persen dari kapasitas PTN.

Khusus untuk jalur SNMPTN, pendaftaran oleh sekolah bisa dilakukan sampai 8 Februari 2013. Dalam tahapan ini, sekolah memasukkan nilai rapor masing-masing siswa ke panitia SNMPTN secara online.

Selanjutnya, pada 1 Februari-8 Maret tahapan siswa mendaftar bidang studi yang dikehendaki. Adapun pengumuman siswa diterima atau tidak di PTN melalui jalur SNMPTN pada 28 Mei

2013.

Saingan ketat

Meski pendaftaran SNMPTN terbuka untuk semua siswa, persaingan tetap saja ketat karena PTN akan memilih siswa-siswa terbaik yang prestasinya relatif stabil. PTN memberi porsi terbesar jalur ini karena berdasarkan hasil evaluasi sejumlah PTN, mahasiswa yang diterima lewat jalur prestasi atau jalur undangan prestasi akademiknya relatif lebih stabil.

"Karena itu, siswa dianjurkan mencari cadangan dengan mendaftar di perguruan tinggi swasta," ujar Hartono. Ia menyebutkan, tahun lalu sebanyak 18 siswa SMAN 12 Bandung diterima lewat jalur SNMPTN undangan atau jalur prestasi.

Basyarudin, Kepala SMA Plus PGRI Cibinong, Bogor, mengatakan, sekolah mengajukan semua anak kelas XII untuk terdaftar sebagai peserta SNMPTN undangan. "Ini kesempatan ba-

gus buat siswa karena seleksi bisa diikuti siapa saja," ujarnya.

Kevin, siswa kelas XII SMAN 99 Jakarta, mengatakan, informasi pendaftaran SNMPTN undangan disampaikan guru bimbingan konseling di sekolah. Semua siswa diajak mengikuti SNMPTN. "Sekolah sudah mendaftarkan. Siswa diberi *password* khusus nanti untuk mendaftar sendiri, termasuk memilih program studi yang diinginkan," ujarnya.

Daya tampung untuk SNMPTN 2013 sekitar 150.000 kursi atau 50 persen dari jumlah total kursi bagi mahasiswa baru.

Sekretaris Umum SNMPTN 2013 Rochmat Wahab mengatakan, tiap perguruan tinggi memiliki mekanisme sendiri dalam menyeleksi calon mahasiswa lewat jalur SNMPTN undangan.

"Tak melalui sekolah top yang mendapat jatah. Tiap perguruan tinggi juga memiliki komitmen untuk pemerataan," kata Rochmat yang juga Rektor Universitas Negeri Yogyakarta. (ELN)